

Las Pedroñeras está consternada ante los hechos hoy conocidos y se han decretado 3 días de luto. El Colectivo Feminista Las Palmiras y la población de Las Pedroñeras lamentan enormemente la pérdida de sus tres vecinos: Ammal, y sus dos hijos de 9 y 3 años, Adam e Hiba, asesinados por violencia machista. También recordamos a las víctimas de los dos feminicidios ocurridos en Zafarraya (Granada) y Fuengirola (Málaga).

Nuestro más sentido y sincero pésame a los familiares y amigos. Hasta donde sabemos, y a la espera del esclarecimiento de los hechos, Ammal había denunciado al padre de sus hijos por reiteradas situaciones de violencia machista. También vecinos de la localidad realizaron avisos a los cuerpos de seguridad al vivenciar diferentes conflictos. Existía una orden de alejamiento, que evidentemente no ha servido para nada. El sistema nos vuelve a fallar.

¿Hemos hecho lo suficiente? ¿Quién es o son los responsables? ¿Existen los medios de prevención y protección necesarios? Escuchamos de manera incesante argumentos sobre la existencia de denuncias falsas cuando la realidad es que las denuncias, en muchos casos, son sentencias de muerte donde las víctimas se posicionan en un lugar de extrema vulnerabilidad, diana para sus agresores. Vivimos en una sociedad donde estas situaciones no deben tener cabida. La violencia machista no entiende de edades, culturas o lugares. La violencia machista se ejerce porque existen personas que se creen dueñas de otras, con el derecho a decidir sobre ellas hasta el punto de si deben vivir o morir.

Desde nuestra Plaza de la Constitución alzamos la voz para que se escuche bien claro: **NO TOLERAMOS AGRESIONES MACHISTAS**, por lo que animamos a todas las vecinas y vecinos de Las Pedroñeras a denunciar situaciones de este tipo que puedan presenciar, con la total tranquilidad de que se realizan de manera anónima. De esta manera podemos ayudar a las víctimas, paralizadas por el terror que viven a diario.

Tampoco debemos quedarnos impunes ante la presencia de acciones o comentarios claramente machistas que vivamos en nuestro entorno y que traten de justificar posicionamientos conniventes con la violencia. Vivimos en un pueblo cruce de culturas donde todas y todos nos necesitamos para salir adelante cada día. No callemos cuando se falte al respeto, no miremos a otro lado cuando existan agresiones físicas o verbales en público. Una red social firme y segura en contra de la violencia machista es la mayor de las garantías para erradicar sus peores consecuencias.

Solicitamos recursos de protección y habitacionales para las víctimas, de manera que puedan denunciar sin miedo y su integridad física esté protegida. Solicitamos recursos para que los agresores no campen a sus anchas, tales como sistemas de localización o detenciones inmediatas que ejecuten las sentencias. Mención especial a este respecto a Carlos “El Yoyas”, el cual tenía una orden de ingreso en prisión por violencia machista desde noviembre del año 2022 y durante todo este tiempo ha llevado una vida normal sin consecuencia alguna sobre sus actos. Es inadmisibile que no se tomen las medidas oportunas en tiempo y forma, un solo día puede ser crucial para salvar la vida.

Aprendamos de esta pérdida tan dolorosa, extraigamos un valor pragmático de reflexión y autocrítica que nos haga rectificar, que nos una y no nos separe. Que sea el amor el que impregne y no el odio, porque de eso ya tenemos bastante. Que esta concentración sirva como homenaje a las víctimas y denuncia absoluta ante la barbarie machista.

¡TOLERANCIA CERO CON LA VIOLENCIA MACHISTA! ¡NI UNA MENOS,  
VIVAS NOS QUEREMOS!